

55. Generalversammlung

Am 29. November fand im neu eröffneten Restaurant Wendelin die GV statt. Anders als die Jahre zuvor, wurde als erstes ein feines Essen serviert.

Dieses Jahr gab es zwar 4 Austritte zu verzeichnen. Diese wurde aber durch Neueintritte von Kaufmann Nicole, Jeannine Schumacher und Kaufmann Beat fast wieder wett gemacht. Die neuen Mitglieder wurden dann auch mit einem herzlichen Applaus im Verein willkommen geheissen.

Die Jahresberichte fielen wie schon letztes Jahr sehr unterhaltsam aus. Zur Auflockerung wurden dazu Fotos vom Trainingslager, Turnfest und Vereinsmeisterschaft auf eine Leinwand projiziert. Man erfuhr z.B. dass die [Korbballer](#) mit dem zweiten Rang in die 3. Liga aufstiegen und während den Spielen 92 Körbe schossen. Natürlich war ein Rückblick auf [das Turnfest in Cham](#) einer der wichtigsten Punkte. Dort erreichten wir bekanntlich den 4. Rang.

Vize-Präsident Beni Wirz lobte die guten Trainingsbesuche und motivierte die Mitglieder zur vollen Mitarbeit bei der nächstjährigen Turnshow.

Im letzten Vereinsjahr hatte der KTV bekanntlich keinen Präsidenten. Der Verein wurde aber mit sehr viel Einsatz von Vize-Präsi Beni Wirz geleitet. Für das nächste Jahr konnte der Vorstand der Mitgliederversammlung einen neuen Präsidenten präsentieren. Er heisst Michael Purtschert, wohnhaft in Baden. Der gebürtige Egolzwiler wird den Verein sicher so erfolgreich leiten wie sein Vorgänger Köbi Lütolf.

Auch die zurücktretenden Riegenleiter konnten mit Kaufmann Edi, Vreni Kaufmann, Fränzi Stadelmann, Heidi Wermelinger wieder voll besetzt werden.

Freimitglied wurde Thomas Wanner und Arthur Ineichen. Zum Ehrenmitglied wählte man Köbi Lütolf.

Der Vorstand schlug der Versammlung einen Namenswechsel des Vereins vor. Wie schon der Verband, der sich jetzt Sport Union nennt, will sich der KTV vom veralteten „K“ lösen.

Da Sport nicht viel mit Religion zu tun hat und bei uns Mitglieder aller Konfessionen mitturnen, ist dieser Überbleibsel von früher nicht mehr zeitgemäss.

Nächstes Jahr kann die GV dann über den neuen Namen abstimmen.

Im nächsten Jahr wird es viele Veranstaltungen und Sportanlässe mit Beteiligung des KTV geben.

Dazu verweisen wir auf die [Agende](#).



[Grüezi](#)

[Agenda](#)

[News](#)

[Vorstand/ Kontakt](#)

[Vereinsstruktur](#)

[Kinderturnen](#)

[Poly-Riege Jugi](#)

[Leichtathletik-Riege
Jugi](#)

[Geräte-Riege Jugi](#)

[Leichtathletik-Riege](#)

[Geräte-Riege](#)

[Frauen-Riege](#)

[Gymnastik & Spiel](#)

[Korbball-Riege](#)

[Links](#)

[Gästebuch](#)

[Fun](#)